

KATA PENGANTAR

Tiada untaian kata yang lebih tepat selain puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang luar biasa dalam membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.

Skripsi berjudul “Inovasi Pembelajaran Melalui Kombinasi Metode Konvensional dengan Strategi *Mind Mapping* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Pada Sub Materi Sistem Indera Di kelas XI IPA 2 SMA Negeri 1 Pematang Raya Tahun Ajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh Gelar Sarjana Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih : Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Drs. Tonggo Sinaga, M.S dan Ibu Dra. Adriana YD. Lbn Gaol, M.Kes, sebagai dosen penguji dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai pembimbing akademik yang telah memberikan masukan untuk penyempurnaan skripsi ini. Juga kepada kepala sekolah dan guru-guru SMA Negeri 1 Pematang Raya yang telah banyak membantu selama penelitian. Kepada Guru di SMA 1 Pematang Raya Ibu Herita Pransiska Sinaga, S.Pd yang telah banyak membantu dalam proses penelitian. Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Papaku (St. Janbelsimal Saragih), mamaku tersayang (Hotmida Purba S.Pd) serta abang dan adikku, G. Afandi Saragih dan Bonie Kalam Saragih, yang telah mendukung dan mendoakan saya dalam menyelesaikan skripsi ini, juga sahabat kepompongu (Agnes, Anni, Basana, Hia, Fransisca, Poi, Setia, Theresia) yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsiku. Teman satu kos 87 (Rahyu, k’Evina dan Edowards), untuk teman-teman PA “Agave” (kak Retni, Agnes, Delita, Hia, Setia), adik-adik “Filifos” (Artha, Debora, Christin, Ida, Melisa). Juga untuk teman seperjuangan selama empat tahun diperkuliahan Biologi DIK B 2009 yang tidak bisa saya tuliskan satu persatu. Teman-teman organisasi “DPK Himapsi

Unimed”, Elsenyor Choir, UKMKP UP FMIPA dan teman IKBKB (Biologi) terimakasih untuk doa dan dukungannya selama menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Tanpa dorongan semangat dan partisipasi yang besar dari kalian semua tentu saya tidak dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dari kesempurnaan skripsi ini, kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2013

Penulis,

Melda Afrianti Saragih

THE
Character Building
UNIVERSITY